

総勢15名のキャラバン隊

8月2日(金)は過ごしやすい気温で、日差しを遮る雲もあり、外出するにはうってつけの日となりました。3校の高校・大学の学生、教員、相模原市職員とスタッフの総勢15名のキャラバン隊が相模原市内の優良企業の魅力を探す旅に出掛けました。

昨年のキャラバンとは少し工程を変えて今年は一日工場見学。朝早くの8時半に相模原駅に集合、夕方4時半に相模原駅に戻ってくるスケジュールです。当日は参加予定だった高校生3名が急遽欠席する「想定外」の事態がありました。少数精鋭で元氣よく工場見学へ出発。訪問工場はもりだくさんの5社！それぞれ違った業種・業態の工場・作業場を見学し、参加者たちはものづくりの魅力に触れました。

一日工場見学の最後の締めを飾ったのはシール等の紙以外の特殊印刷を行っています
笠原特殊印刷(株)様にお伺いしました。

笠原社長直々に仕事の内容や印刷物の説明



☆ 笠原社長からの企業説明 ☆

をして頂き、これまでに製作された**特殊印刷物の一部を見て・触らせて頂きました**。その後、実際の製造現場を案内して頂き見学。機械で行うものもありますが、人の手や目で作業・チェックする工程が想像以上に多かったようで、参加者からは驚きの声がかげられました。

思った以上に手作業が多い！

工場見学をした参加者からは、

- ・ 見知ったラベルがたくさんあり、なじみ易かった。生活に直結した製品が多く、興味を持ちました。
- ・ 身近なものがあって、私も作ってみたいと思った。
- ・ 台紙が切れないのはなぜか今でも不思議です。
- ・ 良い勉強になりました。

等の驚き・喜びの声がたくさんありました。

参加企業担当者様にお願いして、
参加者へアドバイスをいただきました！

笠原特殊印刷(株)様では**女性がとて多く働いていて**男性と同じように活躍されています。

今回の工場見学でもお二人の女性社員の方に、丁寧に分かりやすく説明と案内をしていただきました。そのお二人から参加者へアドバイスをいただきました。

菅原 優子さんより

就活の時にふと、笠原特殊印刷の作業風景が目につかぶようだと嬉しいです。**日本の将来をしっかりと立つ若者にもものづくりの明るい未来を託します。**

藤井 いづみさんより

何かのご縁で来社していただき、ありがとうございました。頭のおすみにでも弊社の事が残っていればうれしいです。**就活の際にでも思い出していただければ幸いです。**

笠原特殊印刷(株)の皆様、

本当にありがとうございました。

